

Skoda Mobilitätspartner des Deutschen Theaterpreises

Skoda ist Mobilitätspartner des am 5. November 2016 stattfindenden Deutschen Theaterpreises "Der Faust" in Freiburg. Zum elften Mal werden in Künstler geehrt, deren Arbeit wegweisend für das deutsche Theater ist. Für sein Lebenswerk wird Regisseur, Schriftsteller und Filmemacher Hans Neuenfels gewürdigt. Skoda übernimmt den Shuttle-Service für die Gäste der Gala mit dem Superb. (ampnet/nic)

01.11.2016 18:00 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Skoda chauffiert die Gäste zum Deutschen Theaterpreis "Der Faust".

Foto: Skoda

01.11.2016 18:00 Seite 2 von 2